

輝

発行日：11 月 25 日（金）No26

発行者：半澤 律子



蔵王宿泊体験学習に行ってきました



1 学年の大きな行事である蔵王宿泊体験学習が終わりました。保護者の皆様には、お忙しい中、いろいろとご配慮、ご支援をいただき誠にありがとうございました。2 日間、天候にも恵まれ、予定どおり全日程を行うことができました。各活動の中で、互いに声をかけ合い、班ごとに力を合わせ、協力して活動を行う姿を見ることができました。特にオリエンテーリングでは、生徒たちにとっては初めて歩く山道でしたが、複雑なコースも見事に乗り切り、集合時間に整列できた生徒たちの努力と頑張りに大きな拍手を送りたいと思います。保護者の皆様には、今後とも何とぞご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

実行委員より 1 学年のみなさんへメッセージ



2 日間の宿泊体験学習が終わりました。この 2 日間を通じて、「協力することの大切さ」を改めて実感しました。みなさんも学んだ事がたくさんあると思います。それをこれからの生活に生かせるように、事後学習も気を抜かずに取り組んでいきましょう。

（実行委員長 2 組 S・M さん）

蔵王宿泊体験に行き、様々な活動を通して、仲間の大切さをより深く感じる事ができました。蔵王で学んだことをこれからの生活に生かしていきましょう。

（副実行委員長 2 組 S・R さん）

自分はこの宿泊体験学習を通じて、自分たちの力で企画をして、みんなで楽しんだり、活動したりすることの大切さや素晴らしさを知りました。これからもこのような取組に積極的に取り組んでいきたいです。修学旅行はもっと楽しんでいくぞー！

（副実行委員長 3 組 M・Y さん）

蔵王に行って山の上から眺めると、とてもきれいで改めて自然のすばらしさを感じました。この体験学習を通してみんなの絆がより深まったと思います。

（実行委員 1 組 N・S さん）

宿泊体験学習を通してさらに仲間の大切さを実感しました。宿泊体験で学んだこと、経験したことをこれからの学校生活の中でも生かしていけるように過ごしていきましょう。

（実行委員 1 組 S・K さん）

私は、この宿泊体験学習を通して、友達と一緒に協力して過ごすことの大切さや、当たり前のことをしっかりと行うことの大切さを改めて知りました。この体験をただの思い出として残すだけでなく、これからの生活に生かせるようにしていきましょう。

（実行委員 3 組 O・R さん）

蔵王宿泊体験学習当日まで、学年全体のために昼休みや放課後の時間も使って、準備を進めてきた実行委員のみなさん、ありがとうございました。

蔵王宿泊研修一筆日記

11月17日(木)

- 8:00 多くの保護者の皆様の見送りをいただき、蔵王に向けて出発。
- 9:30 予定通り、蔵王自然の家に到着。蔵王自然の家の職員の方々に出迎えられました。出合いのつどいでは、音楽の授業で練習していた「蔵王自然の家の歌」を披露しました。
- 10:30 班ごとにオリエンテーリングへ出発。大きな落ち葉を拾ったり、チェックポイントでポーズを決めながら写真を撮ったり、声をかけ合い、協力し合いながら山道を歩きました。全班、予定時間通り集合場所に整列することができました。素晴らしい!
- 12:00 班ごと、お弁当を食べました。高台の場所を昼食場所に選んだ班もありました。昼食後には、ダンスをしたり、語り合ったりする姿が多く見られました。
- 13:30 班ごとにスプーン作りをしました。あらかじめ準備してきたデザイン画を参考に、彫刻刀や
ナイフを巧みに使い、オリジナルのスプーンを完成させました。中には、蔵王ゆるキャラの
15:30 「ざおうさま」を彫る生徒もいました。所員の方からは「みなさん、器用ですね。創造力豊かで素晴らしいです。」とお褒めの言葉をいただきました。
- 18:30 夕食後、体育館に集まり、キャンドルファイヤーが行なわれました。幻想的な雰囲気の中でスタートし、その後、実行委員によるスタンツオープニングのソーラン節が行われました。学年全員でソーラン節を踊る姿は、圧巻でした。各クラスのスランツ披露では、1組からスタートし、ジブリ作品をモチーフにした1人1役での寸劇が行われました。クイズを交えるなど工夫があり、学年全員で楽しむことができました。続いての3組では、オリジナルの脚本をもとに、寸劇が繰り広げられました。最後は、クラス全員でミッキーマウスのダンスを笑顔で楽しみながら踊る姿がとても印象的でした。最後は2組。かぐや姫をモチーフに、オリジナルの脚本で寸劇が行われました。途中には、ダンスの披露もあり、シンクロする動きにみとれていました。そして、かぐや姫に結婚を申し込もうと現れたのは、……。爆笑の嵐でした。先生方も出演し、みんなで笑い合うひとときとなりました。
- 22:00 消灯時間。あっという間に就寝。おやすみなさい。

11月18日(金)

- 6:00 全員元気に起床。天候は快晴。しかし、朝の気温は、今季一番の寒さということでした。
- 8:45 朝食後、部屋の整頓、荷物の準備をして、自然の家の玄関前に集合しました。所員の方と、みなさんが使用した部屋の布団等の点検をしました。布団等のたたみ直しをお願いされた箇所は全くなく、「こんなにスムーズに布団の点検ができたのは、何年ぶりだろう。みなさんすごいですね。褒めてください。」とお褒めの言葉をいただきました。事前学習がしっかりと生かされていました。さすがです。
- 9:00 野外炊飯開始。所員の方々のお話を聞いた後、係毎に活動開始。全員、包丁や皮むき器の使い方がとっても上手で驚きました。「先生、家でもやっているので任せてください。」とスムーズに
~ んじんの皮を剥いたり、ジャガイモの芽を包丁でとる姿が見られました。自分たちで力を合わせて作ったカレーは、忘れられない味になったはず。全て食べきろうと、たくさんおかわりをする姿がとってもかわいらしかったです。添乗員の高橋さんも「とってもおいしいです。」と喜んでいらっしゃいました。
- 13:00
- 13:30 別れのつどい
担当していた所員の方からは、「みなさんメリハリがあって、とても素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。
- 15:40 帰校式
2日間お世話になった添乗員の高橋さんに、教頭先生のギター演奏をバックに、「虹」の歌を贈りました。